

2025.05.25 – Le matin – Voici les sports où la Suisse a déjà été championne du monde

Voici les sports où la Suisse a déjà été championne du monde

Ce dimanche (20h20) contre les USA, la sélection à croix blanche de hockey sur glace vise un premier titre mondial. D'autres délégations y sont déjà parvenues.



Par Chris Geiger



Curling: les Suissesses emmenées par Silvana Tirinzoni ont remporté leur dernier titre mondial en 2023.
freshfocus

L'équipe de Suisse de hockey sur glace peut écrire la plus belle page de son histoire, ce dimanche soir (coup d'envoi à 20h20), à Stockholm, en décrochant son tout premier titre de champion du monde face aux Etats-Unis.

Cet accomplissement majuscule viendrait alors s'ajouter à d'autres glorieux exploits du sport collectif helvétique chez les élites. Voici une liste non exhaustive.

Curling

La Suisse est l'une des nations les plus titrées dans l'histoire du curling, tant chez les femmes que chez les hommes. Les Suisses sont montées sur le toit du monde à neuf reprises (1983, 1999, 2012, 2014, 2015, 2016, 2021, 2022 et 2023), alors que les homologues masculins ont triomphé trois fois (1975, 1981 et 1992).

Escrime

Dans un des sports les plus nobles, la Suisse a gagné deux titres mondiaux dans son histoire. On a notamment retrouvé le succès planétaire de 2018 à l'épée, quand les épéistes helvètes avaient arraché le sacre planétaire à Wuxi en Chine, en battant 36 à 31 la Corée du Sud en finale.

Floorball

En 2005 à Singapour, l'équipe de Suisse féminine a remporté le Championnat du monde de floorball (ou plus communément appelé unihockey). Les Suisses avaient alors battu la Finlande en finale.

Roller in line hockey

En 1999, alors qu'elle organisait la compétition à Thoune et Wichtrach, la Suisse est devenue championne du monde de roller in line hockey chez les hommes. Les Helvètes avaient alors dominé... les Etats-Unis en finale.

Tchoukball

La Suisse a remporté à deux reprises les Championnats du monde de tchoukball. Les hommes ont gagné ce titre en 2004, alors que les femmes ont soulevé la coupe en 2023. Toutes les autres éditions, hommes et femmes confondus, ont été glanées par le Taipei chinois.

Tennis

Emmenée par Roger Federer et Stan Wawrinka sur la terre battue de Lille, la Suisse a triomphé en finale de la Coupe Davis de tennis en 2014 contre la France. Huit ans plus tard, Belinda Bencic et les autres Suissesses ont remporté la Billie Jean King Cup à Glasgow (dur, intérieur).

Voile

En 2003, la Suisse, à travers l'équipage d'Alinghi, a gagné la Coupe de l'America, considérée comme un Championnat du monde de voile officieux des classes les plus prestigieuses. Quatre ans plus tard, le Team Suisse est parvenu à défendre victorieusement son titre, à nouveau contre le Team New Zealand en finale.

À noter que les titres mondiaux remportés en équipe (aviron, bobsleigh, ski alpin, skicross, ...) ou dans les catégories juniors (football...) n'ont pas été retenus dans cette liste non exhaustive.